

LES HAN ENSEÑANDO QUE DIOS ESTÁ ALLÁ EN LOS CIELOS Y TÚ ESTÁS EN LA TIERRA.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 28 de agosto de 2016
Canal: José Luis Sánchez Acosta

LES HAN ENSEÑANDO QUE DIOS ESTÁ ALLÁ EN LOS CIELOS Y TÚ ESTÁS EN LA TIERRA, QUE YO ME ENCUENTRO LEJOS Y QUE UN DÍA VOLVERÉ; YO OS DIGO QUE NO, QUE NUNCA ME HE IDO DE VOSOTROS.

[20160828] Amados hermanos, estense vosotros atentos y sosiegos ante este momento, mantén y entra dentro de la calma, entren dentro de este amor que Yo Soy, **entren en esta Mansión Divina de mi Santo Padre, estén en vuestros corazones, porque mi Padre y Yo somos uno mismo y porque Yo y vosotros somos uno mismo, si así lo deseas.** Recibe esta bendición con ese fulgor divino y sé vosotros la constancia, sé esa constancia viva que es como el fuego, como el Fuego Divino que quema toda paja negativa, todo aquello negativo que se enfrenta y que quiere ser el más. Amados míos, la llama ardiente, la fuerza divina están en tu alma y desde ahí estás sacando, estás purificando, como Yo mismo lo hago contigo, cada una de las formas más viles de vuestra vida.

Amados míos, por eso os te digo, estense atentos, pero atentos a vosotros mismos, atentos a: ¿Qué haces? ¿Qué no haces? ¿Qué quieres? ¿Qué no quieres? Estense atentos a vosotros mismos, porque de vosotros depende una nueva vida o hacer más grande el infierno que guardas en tu corazón. **Pero Yo les digo, Yo Soy el respaldo de vosotros, Yo Soy la vida, Yo Soy el poder actuando aquí en cada mente, en cada corazón, en cada forma negativa de vosotros, Yo Soy. Y Yo Soy la Puerta Abierta donde vosotros podéis entrar libremente y Yo Soy el Reino y vosotros también podéis entrar; entrar, quiero decir, hacerlo, hacerlo en tu corazón, porque el Reino Divino se hace con el amor, se hace con la paz, se hace con la alegría, se hace con la destreza espiritual, se hace con la honestidad, se hace creyendo que vosotros eres el SER UNO en tu vida, el SER que depende todo de vosotros.** Amados hermanos míos, es por eso que os digo estense atentos a vosotros mismos.

Escuchaos todo esto, todo esto que es parte de una Corona Divina, de una Corona Espiritual donde vosotros has de reinar y debes reinar para siempre. Porque Yo os les digo, hermanos, cada uno de vosotros es eterno, lo único que no es eterno son tus pensamientos, son tus acciones, es tu cuerpo, es todo lo físico, lo material. Esto se debe transformar y deben volver a vosotros transformados, realizados, porque debes comprenderte como la unidad perfecta, porque vosotros debes entender que todo es tuyo, lo bueno y lo malo. Ahora debes ser la integración, para que todo se integre otra vez a ti transformado en luz y para que vosotros constates que eres luz radiante, luz divina, que vosotros eres quien cambias las cosas para vivir algo nuevo. Confórmate de esta manera, sé así, observa que vosotros eres eterno y que lo único es tu cuerpo, tu mente, tus pensamientos y todo lo que aquí se adquiere, esto un día se quedará aquí, un día que vosotros ni nadie sabe la hora de vosotros mismos, pero todo se queda lo que hay aquí.

Esto les digo a vosotros para que tomes conciencia de ti mismo, de ti mismo y puedas vencer tu lado opuesto, sí, os digo tu lado opuesto, porque el lado opuesto es el odio, el desamor, la venganza, la ira, la pobreza, los sufrimientos, y súmale más. Todo esto son los lados opuestos que tú mismo has realizado en diferentes tiempos. Compréndete, compréndete y aprende a hablar para ti mismo, ya

que aquí vuestro lenguaje que os han enseñado tus hermanos no es el del Padre, no es el mío mismo. Porque **aquí les han enseñado a buscar a Dios, les han enseñando que Dios está allá en los cielos y tú estás en la tierra, que Yo me encuentro lejos y que un día volveré; Yo os digo que no, que nunca me he ido de vosotros, pues nunca volveré porque no he estado lejos, que siempre estoy contigo y siempre estaré porque es mi designio, es mi designio levantarte de los escombros, levantarte de ahí, pararte y hacerte ver tu propio reino, que vosotros eres el constructor de la vida.** Entonces, porque aquí les ha enseñado el hombre, les ha enseñado palabras mediocres para bien de ellos, les ha enseñado a trabajar; esa palabra de trabajo, esa es mediocre, porque esa, esa palabra es hecha de manos del hombre, de mentes de hombres, hombres negros. Porque en la vida sagrada, en la vida espiritual, solamente tu estancia aquí en la tierra es un juego, es un juego que cada quien juega y que al final ve su recompensa; pues no es trabajo, mis bien amados, es un juego de vosotros. Vosotros que eres el Creador, que eres la Vida y que estás aquí en este cuerpo, vosotros lo eres.

Ahora, salgan de ese lenguaje y solamente **créanse que son los hijos de Dios y que Dios no está lejos de vosotros, sino que se encuentra en tu corazón prendido como Yo mismo.** Y comiencen a jugar, comiencen a hacer, a transformar y transformen todos los pensamientos, todas las formas obscenas de vosotros y háganla a esta realidad eterna. De esta manera habrás de conquistar el Reino Divino, el Reino Sagrado que no está allá en los cielos, no está en los cielos, sino esta aquí en tu corazón, está en tu corazón, solo en tu corazón y fluye y está fluyendo hacia afuera porque es la maravilla de Dios. **Así como el Padre hizo el universo, hizo todo y se llena de alegría, está rebosante de alegría, de amor, de paz; así vosotros también debes de sentirte en lo más profundo de tu corazón y te sentirás cuando transformes las cosas, las cosas tuyas.** Porque en verdad, hermanos, no habrás de transformar a otro, no, porque cada quien ha de transformar su vida, porque cada quien ha de buscar ese reino. Vosotros verás a muchos caer, a muchos verás caer, tampoco los juzgues porque es su vida y él regresará otra vez a Mí cuando se sienta desmayado, él vendrá a Mí y Yo lo levantaré porque esa es mi misión, pero por mientras, vivirá lo que él ha decidido vivir. Así cada uno de vosotros, mis bien amados, todos, seres encanados y desencarnados están en esta rueda evolutiva, en esta rueda de transformación, todos están buscando algo.

Hoy vosotros que estas aquí, pues entonces quíete más, amate más, amate más y sé honesto contigo mismo, sé sincero contigo mismo y también debes de creer que todo lo que está plasmado sobre la tierra lo has plasmado en diferentes tiempos, en diferentes maneras, por eso nadie puede decir a ciencia cierta de qué está hecho todo esto. Pero, cree que hoy es tu día de levantamiento, **CREE QUE HOY ES TU DÍA DE SER UN SER NUEVO**, créanlo, mis bien amados, y entonces así será. Porque, en verdad, todo lo que vosotros dictes en tu corazón, esto será, esto es, por eso os digo, cuidense vosotros. Y no veas hacer, has tú tu vida, hermanos, pero de acuerdo a la voluntad divina, de la voluntad eterna, recogiendo todas las cosas para cambiarlas, recogiendo todo lo malo para hacerlo nuevo, para poderlo transformar, y vosotros tus cosas las verás transformadas, pero no esperes que te las transformen porque no hay. Si Yo que vine a tu tierra y les entregue todo para que lo hagas hoy y no lo haces, pero hoy para ti debes hacerlo. No se pierdan en el camino, no se pierdan, debes de sentir, me debes de sentir en tu corazón, me debes de sentir en tu mente, me debes de sentir en tu cuerpo mismo y me debes de sentir en todo, porque Yo Soy el Todo, Yo Soy todo lo hermoso, y vosotros si hoy lo deseas también lo eres, sí, hermanos amados, sí, hermanos benditos.

Por eso os digo, estense atentos a vosotros mismos, no es afuera, ni son con estos ojos físicos que debes de ver; debéis aprenderte a ver en tu alma, saber cómo estás funcionando en la tierra, qué es lo que estás haciendo, y de ahí si sientes que es algo malo lo que haces, vuelve a tu camino del amor, vuelve al camino de la paz, vuelve al camino del perdón, y en verdad os te digo, vosotros te sentirás el dueño de ti mismo. Porque vosotros eres el dueño de ti mismo, vosotros eres el **SER UNO** que todo lo ha hecho, todo lo está haciendo y todo lo seguirá haciendo. Sí, Yo os te digo, todo lo seguirás haciendo, porque ya os te he dicho que vosotros **SERES** eres eterno, eres eterno, eres sin fin, si vosotros son los que hacen los caminos, vosotros son los que haces todo para ser, para testificarte, sí, mis bien amados. En verdad, Yo quisiera hablarles de todo esto, quisiera Yo enseñarles todo esto, esta maravilla que no está en los cielos, sino que, si vos me preguntares: ¿Y dónde está, pues, Señor?

Yo te dijera y te digo: Yo lo saco de tu corazón, Yo me inspiro de tu corazón, del fondo de tu alma, porque ahí se encuentra todo esto, ahí está todo esto, esto que vosotros no te conoces, pero es maravilloso, es divino, ahí esta todo y de ahí lo estoy sacando para ti mismo. Porque muchas cosas, todas las cosas que hoy te digo no están, no las tenéis presente, pero hoy te las vuelvo hacer presentes porque quiero que lo sientas. Hermanos, de vosotros sale esto, lo conocido y lo desconocido, de vosotros lo saco y te lo hago conocer, saber, para que te llenes de ese júbilo, de esta opulencia, que sientas que vos eres el opulento, sí, mis bien amados.

Cuando vosotros entiendas esto, te entiendas, podrás hacer lo que Yo os te he dicho que hay que hacer. Porque en esta vida terrenal solamente estás enfrascado, están enfrascados en hablar y refinan su palabra, refinan muy bien su voz, pero veles su corazón. Os te he dicho, **cuando se acerque un político a ti, político de la tierra y se pare en el estrado, no lo veas de frente, porque de frente solamente os te engaña, solo os te vacila, solo os promete cosas que no puede cumplir y que no las quiere cumplir, éste solo te engaña y solo finge su palabra y su sonrisa es, pero dentro de sí está lleno de inmundicia, porque es como las tumbas, blancos por fuera pero dentro llenos de podredumbre, así son los políticos, así es el político en la tierra.** Debes aprenderlo, debes conocerlo, debes aprender a entrar por la puerta trasera porque ahí está él acurrucado, ahí está él sentado gozando de vosotros. Vosotros no seas así ya, sé sincero contigo mismo; si eres sincero contigo mismo, pues también lo has de ser con tus hermanos. Porque la sinceridad no miente, la sinceridad no roba, la sinceridad no engaña, no oculta, es siempre limpia. Debes de ser amor, porque el amor no es desamor y no lo admite; también debes de ser paz, porque la paz tampoco deja que exista el alboroto, que exista el bullicio, Debes de ser salud, porque la salud es perfección y la perfección no acepta enfermedades. Vosotros debes de someterte a estas verdades y no sufrirás jamás. **El conocerse a sí mismo, el saber que vosotros eres el SER ETERNO y que nada os puede matar, entonces les hace poderosos y les hace eternos,** les hace saber que lo son y viene la dicha a vosotros como SERES.

Amados míos, escúchate, escúchate para que puedas escucharme, siéntete para que puedas sentirme, ámame para que puedas amarme y amar a todos, se opulento para que puedas saber que Yo estoy contigo y que Yo he estado contigo siempre. Pero en verdad les digo, salgan de sus caparazones donde están, porque vosotros estás como los animales de conchas de mar, están en un caparazón, salgan de ahí de esas formas, quiero decir de formas. Porque vosotros has adaptado una forma a tu vida y habéis dicho soy como soy; y no importa lo que seas. Vosotros dices: Si soy prepotente yo soy. Pero esa posición no te hará feliz, ni te hará ver que eres eterno, ni te hará ver que eres la luz, ni te hará conocer que eres el amor, ni la paz. Esa postura solo te mantendrá en el lado incorrecto, en el lado donde Yo siempre os les he llamado y llamo Satanás a todo aquél que esté en esa posición, no es más que esa posición en la vida, Satán. Y vosotros en cada momento que estés ahí, no te puedes llamar un DIOS DIVINO, un SER DIVINO, un SER DE AMOR, no puedes porque estás en otro lado y siempre harás cosas ajenas a este amor divino, a esta paz y a esta sinceridad, como siempre lo han hecho vosotros. Así mismo, tanto vosotros encarnados como vosotros desencarnados, has tenido estas formas y eso es degradante ante ti. ¿Ya estas entendiendo todo esto? Pues tómenlo y denle repastos en vuestra mente, en vuestra alma, denle repaso y sáquenle lo mejor, que es transformar aquello en esto.

Si vosotros se cuidan, cuidan a todas las cosas; pero si estás descuidado es mentira que cuidas, que amas. Hermanos benditos, conózcanse, pues, conózcanse a vosotros mismos, Yo no les mando a buscar nada, es que no hay nada que buscar, solamente es un darse cuenta, un darse cuenta en vuestra vida misma y todo está resuelto. Créanlo, hermanos, créanlo que esto es así, **si vosotros llegas a ese entendimiento tuyo, que nada viene de afuera, que todo ha salido de sí mismo, de vosotros, empezará hacer cosas nuevas y empezará a transformar la vida anterior, la vida pasada, todas las energías invertidas las harás positivas aquí y ahora y siempre. Dense, sean honestos consigo mismos, sean sinceros contigo mismo, no te mientas para que no mientas, no te robes para que no te roben, ni robes; no seas oscuridad para que otras oscuridades no acaben de nublar tu vida; sé luz para que la luz pueda llegar a ti y te haga dichoso en vuestra vida.** Amados hermanos, amados míos, pero comiencen una vida nueva, comiencen vosotros, cántenlo en vuestro corazón, báilenlo en vuestro corazón, disfrútenlo en vuestro corazón, disfruta tu poder. Porque vosotros siempre lo has

sido, nunca se ha ido el poder de vosotros, jamás. Lo único que ha pasado en ti, es que vosotros habéis querido lo que tienes, todos los malos preceptos, todos los males de la tierra y esos son los que has construido con tu poder, con tú poder y esos aparecen. Ahora, cámbialos todos y sabrás que vos eres el poder andando sobre la tierra y para comenzar hacer lo que tienes que hacer vosotros, sí.

Porque más de lo que Yo os hice, que sabes que hice, más de eso tendrás que hacer vosotros. ¿Y sabes? Porque vosotros has andado en el lado opuesto, por no decirles pecadores; vosotros han andado en el lado opuesto y todo lo tienes que volver otra vez blanco, lo tienes que convertir para que vos te goces y hayas salido del pecado.

Pero basta de los dichos que Yo vendré y te levantaré, si ya lo hice, si ya está dado, si vosotros ya están levantados solo que no quieres levantarte, les doy la mano y no la quieres aceptar, pero vosotros hermanos que me escuchas, recíbeme porque estoy en tu corazón, acéptame, solamente date cuenta de ti mismo y entonces ya estamos. En verdad les digo, que cada uno de vosotros debe implementar esta nueva vida, cada uno de vosotros debe constatar que Yo estoy contigo, que siempre lo he estado, que siempre estoy, que siempre estaré porque SOY EL ETERNO. Vosotros también, solo que estás en el lado de la ignorancia, estás ahí y la ignorancia no deja ver, es la oscuridad del alma, no deja ver la luz, no deja salir la luz de tu corazón.

Guárdense pues, vibren, vibren en gloria, estense en la paz profundamente, estense en el gran amor, estense en la gran rectitud para que estén siempre protegidos y nada, nadie pueda sabotear, pisotear la casa de mi Padre; me refiero a tu casa, a tu cuerpo, a tu alma y después a esta casa donde vosotros habéis elegido convivir en este momento. Pero, **sé conmigo, hermanos míos, sé conmigo que Yo Soy vuestro delantero ante vuestras cosas, porque Yo Soy la bendición, Soy la verdad, Soy el camino, Soy la vida, que Yo estoy aquí siempre, confía, mis bien amados, confía que Yo Soy contigo, que Yo Soy con vosotros y que nada puede pasarles, porque Yo Soy la precaución, Yo Soy la protección, Yo Soy el cuidado, Yo Soy la sabiduría y a vosotros no les faltará palabras y nunca les ha faltado y nunca les faltará porque Yo Soy con vosotros; con cada uno de vosotros Yo Soy, Yo Soy, Yo Soy, mis bien amados.**

Hasta aquí os dejo por este instrumento este mi amor, esta mi paz, esta aurora divina, esta sabiduría, esta calma, sí, mis bien amados, porque Yo Soy el sosiego en vosotros mismos. Benditos sean y para siempre, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieras, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.